



## 節分とは…

冬休みが明けて1ヶ月がたちました。早いもので、3学年として過ごすのも、あと2ヶ月です。

さて、今年の節分は2月2日です。節分とは、「季節を分ける」という意味があり、一年には春夏秋冬を分ける4つの節分があります。昔の日本では、春は一年のはじまりとされ、特に大切にされていたようで、冬と春を分ける日だけを節分と呼ぶようになりました。暦の上では、もう春がはじまるのです。日差しがぽかぽかと暖かい日も増えてきましたが、まだまだ風が冷たく、寒い日が続きそうです。

1月は全国的にインフルエンザの流行がニュースとなりました。本校でもインフルエンザ感染の広まりが見られ、2月も予断を許さない状況が続くことが予想されます。うがい手洗いの呼びかけを引き続き行っていきます。お子様のご家庭での体調管理など、感染予防の対策をよろしくお願いたします。

## クラブ活動の見学が近づいてきました

2月10日(月)にクラブ活動の見学を行います。

本校のクラブ活動は、共通の趣味・興味をもつ小4~小6の児童による縦割りの活動です。月1回程度実施されます。来年度開設されるクラブ活動については、4月以降のお知らせとなりますが、今年度のクラブ活動の様子を見学することで、クラブ活動の様子を知り、参加する事への意欲を高めることができるようにしたいと考えています。当日は、クラブごとにメモをとりながら見学を行います。

今年度設置されているクラブ活動は、以下の通りです。

クラブ名	目 標	主な活動内容
日本文化クラブ	○みんな仲良く協力して日本文化を学ぼう。	茶道や生け花など
ハンドメイドクラブ	○安全に楽しく話をよく聞いて活動しよう	裁縫による作品作り、プラ板作りなど 
スポーツクラブ	○みんな元気に楽しく安全に仲良く活動する。	ドッジビー、バスケットボール、ドッジボール、ティーボールなど 
理科クラブ	○楽しくけんかをしないで霞ヶ浦を調べよう。	霞ヶ浦について調べる、科学工作など 
図画工作クラブ	○思い出に残る作品づくりをしよう。	イラスト描きや工作など 
室内ゲームクラブ	○みんなでなかよく元気に活動しよう。	将棋、オセロ、トランプ、ボードゲームなど 
国際交流クラブ	○楽しくいろいろな国のことを体験しよう。	外国に関わる体験活動 英語で日本を紹介するなど

社会科の学習の一環で、生涯学習センターコスモスでの見学学習を行います。

2月26日(水) 5・6時間目(2組)、28日(金) 5・6時間目(1組)に実施予定です。徒歩で現地に向かいますので、水分補給のため当日は水筒を持たせていただけますようお願いいたします。

